

Kommission PEF

Protokollauszug

Protokoll vom: 16. April 2024

Taktanden Nr.: 3

KPEF_2024-37

KPEF, Haus der Diakonie, Anschub- und Übergangsfinanzierung

1.8.2.1 Allgemeines

IDG-Status: Öffentlich

I. Ausgangslage

Die Kirchenpflege hat in ihrer Sitzung vom 7. Februar 2024 mit dem Beschluss KP2024-327 das Geschäft zur Anschub- und Übergangsfinanzierung des Betriebs «Haus der Diakonie» zuhanden der Kommission Personal- und Entwicklungsfonds verabschiedet und die KPEF eingeladen, das Projekt zu beurteilen und Bericht zu erstatten.

Für die Jahre 2025-2029 ein Finanzierungsbeitrag von CHF 3'304'000.- beantragt.

Philipp Nussbaumer, Betriebsleiter der Streetchurch, stellt das Projekt und das Nutzungskonzept vor.

II. Erwägungen der KPEF

Die Kommission unterstützt das HDD-Projekt und stellt fest, dass das Projekt dem Zweck des Personal- und Entwicklungsfonds entspricht.

III. Beschluss

Die Kommission Personal- und Entwicklungsfonds,

gestützt auf Ziff. 4.1. Bst. g. und Ziff. 4.2. Bst. c. des Reglements des Personal- und Entwicklungsfonds,

beschliesst:

- I. Die Kommission PEF genehmigt die Anschubs- und Übergangsfinanzierung des Betriebs «Haus der Diakonie» mit einem Betrag von CHF 3'304'000 zu finanzieren (2025: CHF 336'000, 2026: CHF 1'124'000, 2027: CHF 1'056'000, 2028: CHF 524'000, 2029: CHF 264'000).

- II. Die Kirchenpflege wird ersucht, dem Kirchgemeindepapament Antrag und Weisung mit dem Finanzierungsentscheid der Kommission Personal und Entwicklungsfonds zu unterbreiten.
- III. Mitteilung an:
- Kirchenpflege
 - Geschäftsführung Streetchurch
 - Akten Geschäftsstelle

Für die Richtigkeit des Protokollauszugs:



Marius Hubacher

Versand: Zürich, 24. April 2024